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様式（第５条関係） 

会 議 録 

会 議 の 名 称 令和３年度第１回行田市スポーツ推進審議会 

開 催 日 時 令和３年７月２８日（水） 

開会：１３時３０分 ・ 閉会：１４時３３分 

開 催 場 所 行田市産業文化会館２Ａ会議室 

出席者(委員)氏名 

玉木民雄委員、伊藤佳代子委員、篠﨑貴枝子委員、 

町田眞一委員、川上新一委員、関口尚子委員、櫻井真佐美委員、 

加藤裕一委員、小池正行委員、香川宏行委員、橋本祐一委員、

髙鳥和子委員、中村賢三委員、大野久美子委員 

欠席者(委員)氏名 根本和雄委員 

事 務 局 生涯学習スポーツ課 野口課長、田中主幹、小野田主査 

会 議 内 容 

（１）令和３年度主要事業の概要について  

（２）令和３年度行田市スポーツ大賞について  

（３）富士見公園野球場及び庭球場現地視察について  

会 議 資 料 
・行田市スポーツ推進審議会会議資料  

・行田市スポーツ推進審議会追加資料集  

その他必要事項 
 

会
議
録
の
確
定 

確 定 年 月 日 氏 名 記 載 欄 

令和３年８月５日 

伊藤 佳代子 

篠﨑 貴枝子 
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発 言 者  会議の経過（議題・発言内容・結論等） 

司会(田中) 

 

教育長 

 

事務局(田中) 

 

 

 

 

 

 

香川会長 

玉木副会長 

香川会長 

 

 

 

 

 

事務局（野口） 

 

 

 

 

 

 

 

１．開  会  

２．委員紹介  

３．辞令交付 

４．あいさつ（齋藤教育長）  

５．正副会長選出  

 正副会長については、行田市スポーツ推進審議会条例第６条第

２項の規定に基づき、委員の互選によりこれを定めることになっ

ている。委員の意見を求める。前会長町田委員より今期の会長は

辞退したい旨の発言がある。事務局案として会長に香川委員、副

会長に玉木委員を推薦する。  

（出席委員全員の同意を得る。）  

会長あいさつ  

副会長あいさつ  

６．議 事（議長：香川会長）  

会議の公開・非公開について、当審議会は基本的に個人情報等

の取り扱い案件がないので原則公開とするが良いか。  

（出席委員全員の同意を得る。）  

本日は傍聴人がいないので、このまま議事を進める。 

これより議題に入る。  

（１）令和３年度主要事業の概要について  

＜会議資料に基づき、事務局説明＞ 

現在、本市で取り組んでいるスポーツ・レクリエーションの振

興を図るための施策や令和３年度の主要事業について資料を基

に２ページから説明する。 

（資料２～４ページ） 

スポーツ・レクリエーションの振興については、少子高齢化社

会の急速な進展、多様化するスポーツニーズに対応するための、
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香川会長 

 

香川会長 

事務局（野口） 

玉木副会長 

 

 

 

事務局（野口） 

 

 

 

 

 

玉木副会長 

 

香川会長 

 

川上委員 

 

 

 

 

 

専門性の高い指導者の育成、いつでも気軽にスポーツに親しむこ

とが出来る環境づくりが重要である。これらの実現のため、取り

組んでいる３つの施策および令和３年度主要事業について、現在

の新型コロナウイルス感染症に伴う事業の実施状況も含め説明

した。 

令和３年度主要事業等の事務局からの説明について質疑を求

める。  

スポーツトラクターはどこに配置する予定なのか。  

富士見公園野球場を予定している。  

昨年度は新型コロナウイルスについて何もわからない状態で

ほとんどの事業が中止となった。今年度はワクチン接種が始まっ

ている。感染が終息しなければ事業は実施できないのか。今後、

事業の開催可否についての市の基準を示して欲しい。  

市としての基準を作成するのは、難しいと思っている。新型コ

ロナウイルスを考慮しての事業実施については、国等からガイド

ラインが出ており、実施にあたっての留意点や利用人数、観覧者

数などが細かく書かれている。ワクチン接種率を根拠にするの

も、子ども達が受けていない現状を考えると難しいものと思って

いる。  

現在の状態だと基準が無ければコロナ禍を理由にすべての事

業が中止となってしまう。今後、基準を明確にして欲しい。  

東京２０２０オリンピック聖火リレーのランナーの川上委員

に当日どのような状況だったか話を聞かせて欲しい。  

聖火リレーでアンカーを務めさせていただいた。先頭から自分

のスタート位置までバスに乗って向かったのだが、沿道には多く

の方に観ていただいていた。コース沿いでは市民の方にボランテ

ィアとして警備をしていただいていた。公道を走らずにトーチキ

スだけを行なう市もあったが、行田市ではたくさんの方の協力や

応援があり、走ることが出来てとても感謝している。オリンピッ
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香川会長 

事務局（小野田） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

クについて様々な意見がある中、多くの市民が喜んでくれたこと

は事実。聖火リレーを行なったことは良かったことだと思う。こ

の経験は後世に伝えていきたいと思う。  

次の議題について、事務局の説明を求める。 

議題２ 令和３年度行田市スポーツ大賞について 

＜資料の５ページから１４ページ・追加資料集１ページから２ペ

ージを基に事務局が説明＞ 

行田市スポーツ大賞は、本市のスポーツ振興に貢献し、その功

績が顕著である一つの地区体育協会に対して表彰するもので、当

審議会で選考することとしている。選考の基準となるものは、内

規に定めた競技種目の成績と、その種目参加対象年齢層に対する

参加チームの割合で点数を算出する。各地区の総計と、前年度の

各地区の得点、双方の増減差を比較し、成績が優秀な地区体育協

会をスポーツ大賞として選考することとしている。令和２年度

は、新型コロナウイルスの影響により、大会が中止となった種目

が多く、今回の対象種目は壮年ソフトボール秋季大会、少年野球

秋季大会のみとなっている。試算種目が少ないことから、算出し

た得点が前年から増加した地区はなし。前年度との得点を比較し

優秀な地区は１位下忍体育協会、２位忍地区体育協会、北河原地

区体育協会となっている。令和２年度のスポーツ大賞は荒木地区

体育協会に決定しており、体育祭は中止と決まっていたため、本

来なら令和３年度の体育祭で表彰することとなっていた。しか

し、令和３年度の体育祭も中止が決定しているため、令和４年度

体育祭で、令和２年度分、令和３年度分、令和４年度分のスポー

ツ大賞を表彰したいと考えている。 

今年度のスポーツ大賞については、例年通り選考するか、多く

の対象種目が行われていない現状により選考しないかというと

ころから考える必要がある。 

以上のことから、令和３年度のスポーツ大賞について協議して
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香川会長 

 

町田委員 

 

川上委員 

 

事務局（小野田） 

香川会長 

 

 

 

 

 

 

 

橋本委員 

 

 

玉木副会長 

 

 

 

 

 

香川会長 

事務局（野口） 

 

 

いただきたい。 

令和３年度スポーツ大賞の事務局からの説明について質疑を

求める。  

今年度は開催した対象種目が少ない。今年度の選考は見送って

もよいのではないか。  

資料８ページ、ソフトボール、少年野球の得点欄が空白の地区

は大会不参加ということか。  

不参加だったということである。  

佐間地区のソフトボールチームについては、新型コロナウイル

ス感染予防のため地区として参加を控えるという形をとった。  

少年野球については、北河原地区、荒木地区、南河原地区にチ

ームはない。今後学校再編が進むと状況は変わってくる。少年野

球のチーム数も以前より減ってきている。婦人バレーボールチー

ムも全地区にあるわけではない。これからは試算することが厳し

くなってくる。将来的には算出種目を考えて行かなければならな

い。  

行田市スポーツ褒賞制度に関する内規では、選考しない基準が

設けられていない。開催した種目がある以上、スポーツ大賞を選

考した方がいいのではないか。  

今年度は選考を見送るほうがいいのではないか。対象種目の２

割しか開催されていないし、新型コロナウイルス感染予防のため

地区として不参加を決めた地区もある。総合的に考えると選考は

難しい。今後は対象種目の参加率の基準を設け、その基準を超え

た地区をスポーツ大賞の対象地区にするなど考えて行かなけれ

ばならない。  

事務局はどう考えるか。  

開催した大会に参加したことに対しては評価すべきだと考え

るが、一番多くの市民が参加の対象である市民体育祭が開催され

ていない状況では今回は見送るべきと考えるがいかがか。  
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香川会長 

 

 

 

 

事務局（田中） 

 

 

 

 

 

 

香川会長 

 

 

橋本委員 

 

 

 

香川会長 

 

 

 

玉木副会長 

対象種目が２種目しか開催されていないこと、地区によっては

開催されても不参加とした地区もあることから、今年度は選考し

ないと決定させていただくがよろしいか。  

≪全委員から同意を得る≫  

次の議題について、事務局の説明を求める。 

議題３ 富士見公園野球場及び庭球場視察について及び追加

資料集について  

＜追加資料集３ページから９ページを基に事務局が説明＞ 

・富士見公園野球場及び庭球場の整備概要について 

・令和３年度地区体育祭開催状況について 

・体育施設利用制限状況について 

・令和３年度夏期プールの開設について  

事務局からの説明について意見を求める。  

≪質疑なし≫ 

他に、全体を通して意見はあるか。 

要望になるが、鉄剣マラソン大会について、新型コロナウイル

ス感染症のため中止となっているが、年々、参加者数も増加傾向

にあった。今後の長期的なビジョンとして、県内でも数少ないフ

ルマラソンの開催の検討をお願いしたい。 

他に、全体を通して意見はあるか。  

発言等がないようなので、以上で全ての議事を終了し、議長

職を解かせていただく。  

 

７．閉  会 

 

 


